

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille, le 22 janvier 2025

La Fondation SFR apporte son soutien à l'école La Plateforme_

La convention de mécénat en faveur de La Plateforme_ par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- **Cyril Zimmermann**, PDG de La Plateforme_
- **Camille Mentrel**, Center Manager, TUMO Marseille
- **Isabelle Simon**, Déléguée Régionale Méditerranée d'Altice France SFR

La Fondation SFR soutient La Plateforme_

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. **Grâce à l'engagement de l'un d'entre eux, La Plateforme_ a reçu une dotation de 5 000€ pour financer leur projet TUMO Marseille, un centre extra-scolaire de création numérique pour les 12-18 ans.**

Pour Isabelle Simon, Déléguée Régionale Méditerranée d'Altice France SFR, « *C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR et d'être présente aujourd'hui pour soutenir une cause importante : l'accès aux métiers du numérique. Nous sommes honorés de pouvoir soutenir les formidables actions menées par La Plateforme_, qui œuvre, avec son projet TUMO Marseille, à la formation des jeunes pour qu'ils puissent acquérir différentes compétences liées au numérique* ».

En 2024, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Méditerranée, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà équipé et accompagné plus de 170 000 personnes sur le territoire national, avec l'objectif d'aller toujours plus loin dans les territoires en connectant, en équipant et en formant 30 000 personnes chaque année.

La Plateforme_ école des métiers du numérique et des nouvelles technologies

La Plateforme_ a pour but de former aux métiers du numérique et des nouvelles technologies. Au sein de ses cursus BAC+3 et BAC+5, elle forme de façon innovante aux outils, aux nouveaux langages informatiques et aux métiers du secteur numérique. La Plateforme_ poursuit également une mission sociale en étant conçue pour s'adresser à tous les publics : hommes ou femmes, sans condition d'âge, de diplômes, ou d'expérience professionnelle.

La Plateforme_ œuvre également pour promouvoir et diffuser une culture numérique citoyenne, ainsi que l'utilisation des outils du numérique créatif auprès des adolescents de 12 à 18 ans. C'est dans ce cadre que le projet TUMO Marseille permet aux participants de suivre gratuitement un parcours personnalisé mêlant auto-apprentissage et ateliers autour de huit disciplines numériques : animation 2D, programmation informatique, développement en jeux vidéo, cinéma, design graphique, robotique, musique et modélisation 3D.

Deux fois par semaine et après les cours, les participants assistent à des sessions de deux heures pour découvrir les huit thématiques proposées. Après cette phase de découverte, ils choisissent trois domaines pour constituer leur parcours d'apprentissage personnalisé, accompagnés et guidés par des professionnels.

Depuis novembre dernier, TUMO a lancé son programme "School Visits" et propose des ateliers de sensibilisation sur l'ensemble de ses domaines d'expertise dans des collèges et lycées de la région.

TUMO Marseille offre l'opportunité aux jeunes de s'initier au numérique dans un environnement stimulant.

Depuis son ouverture, le centre a accueilli 208 jeunes et accueille en ce moment même plus de 145 jeunes toutes les semaines.

Pour Cyril Zimmermann, Président de La Plateforme_, « *Le soutien de la Fondation SFR est très important car il nous permet de prolonger le soutien financier de l'Etat (France 2030, Grande Fabrique de l'image) et de la Ville de Marseille pour déployer le programme TUMO en 2025 et ambitionner de sensibiliser 500 adolescents par an aux outils et aux métiers du numérique créatif. Toutes les équipes de La Plateforme remercient chaleureusement la Fondation SFR* ».

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

A propos de La Plateforme_

La Plateforme_ est une école des métiers du numérique et des nouvelles technologies, cofondée avec les grandes entreprises de la Métropole Aix-Marseille et le soutien des pouvoirs publics locaux. Au sein de ses cursus BAC+3 et BAC+5 en alternance ou en formation initiale, elle forme aux outils, aux nouveaux langages informatiques et aux métiers du secteur numérique (Cybersécurité, IA, Logiciel, Immersif, Web).

La Plateforme_ s'est déployée sur 5 campus à Marseille et dans la Région Sud ainsi qu'à Paris en partenariat avec Frojal Education. Elle poursuit une mission sociale et promeut la mixité des publics au sein de ses formations : hommes et femmes, en formation initiale ou en reconversion, sans condition d'âge, ni d'expérience professionnelle. Elle a par ailleurs développé des programmes extrascolaires, tels que TUMO et CYBERPARK destinés à promouvoir une culture numérique créative et citoyenne auprès des jeunes publics de 12 à 18 ans.

Contact presse Altice France SFR : xavier.schutz@sfr.com – 06.09.78.20.34.

Contact presse La Plateforme_ : rosina.rajakkannu@laplateforme.io - 06.48.73.97.66.